



Marcela Guerra insta a transitar hacia energías limpias



There is no ads to display, Please add some

By **Global Energy** 20 mayo, 2024



En una declaración, Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, ha subrayado la imperiosa necesidad de redefinir la política energética de México hacia un enfoque centrado en las energías limpias y renovables. Enfocándose en la reducción de los gases de efecto invernadero, Guerra Castillo destaca que esta transición es crucial para salvaguardar la salud y la economía de las familias mexicanas.

El llamado de Guerra Castillo cobra aún más relevancia ante los alarmantes niveles de ozono registrados en ciudades capitales como la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey. Estos niveles han llevado a medidas drásticas como la reducción de actividades industriales y restricciones a la movilidad ciudadana, con costos económicos y de salud pública considerablemente altos.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| | | 21/05/2024 | LEGISLATIVO |

La diputada presidenta resalta el descenso significativo en el costo de la electricidad proveniente de energía solar, un 85% entre 2010 y 2020, lo cual subraya la viabilidad económica de las energías limpias.

Los datos presentados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) revelan que en 2021, México destinó el 4.6% del Producto Interno Bruto (PIB) para abordar esta problemática, con las emisiones al aire representando el mayor costo ambiental. Este monto supera incluso los recursos asignados al sector salud en 2019.

La gravedad de la situación se manifiesta en cifras impactantes: más de 8 mil muertes prematuras en 2022 atribuibles a la contaminación en la Ciudad de México.

Guerra Castillo insiste en la urgencia de diseñar políticas públicas que fomenten la diversificación en las fuentes de suministro de energía, priorizando la solar y eólica para lograr un desarrollo sostenible y cumplir con los compromisos internacionales asumidos en la Conferencia de París sobre cambio climático COP21 y la Agenda 2030.

México se enfrenta a un decisivo dilema: optar por un aprovechamiento racional y sustentable de los recursos energéticos, en consonancia con la soberanía nacional y el bienestar social, o persistir en el uso de combustibles fósiles, con las consiguientes repercusiones negativas para el medio ambiente y la salud de su población.

<https://globalenergy.mx/noticias/marcela-guerra-insta-a-transitar-hacia-energias-limpias/>